

尾瀬国立公園全体図

尾瀬国立公園について

尾瀬は昭和9年12月4日に日光国立公園の尾瀬地域として国立公園に指定されました。

その後4年の時を経た平成19年8月30日に、日光国立公園から離れて独立し、自然環境、文化、伝統、利用等で尾瀬とつながりのある会津駒ヶ岳や田代山、帝釈山周辺一帯を飲み込み、新しく尾瀬国立公園となりました。

新しい尾瀬国立公園は、尾瀬ヶ原、尾瀬駒ヶ岳、田代山に広がる高層湿原ならびに会津駒ヶ岳、田代山に広がる山頂湿原と、それらの湿原周辺の山々と繋がりなされて形成される山岳景観が大きな魅力となっています。

指定年月 日平成19年8月30日

面積 37,200ha

尾瀬国立公園への期待

尾瀬の自然環境の保護・管理は古くから地方公共団体、山小屋開設者、東京電力、NGOを中心とする地元の関係者が多く関わってきました。

日本の国立公園は土地の所有形態にかかわらず借りられた風景地を指定する「地域制公園」といわれるもので、アメリカの国立公園のように、国立公園内の土地すべてを国（環境省）が所有し、公園内におけるあらゆる権限を有する形態（いわゆる「營造物公園」）ではないことから、環境省と地元開設者が連携・協力し、一体となって管理することがとても重要です。

尾瀬は、ゴミの持ち帰り運動の発祥地で、マイラー規制、尾瀬の自然環境の健全と適正な利用を積極的に行う尾瀬保護団体の設立など、様々な取り組みがなされたバイオニア的な国立公園です。

新しい尾瀬国立公園は単純化された機に、今までの体制をさらに充実発展させ、日本型国立公園の理想型を確立するトッププランナーとしての期待を抱いています。

登山者カウンター設置場所

滝沢口

その他
(キリンテ)

猿倉口

馬坂口

沼山口
(大江湿原)

大清水口
(三平下)

至仏山口
(鳩待峠)

アヤメ平口
(鳩待峠)

入山口名
(センサー設置場所)

